



9月24日、世界で活躍しているブレイクダンサーのTAISUKEさんが母校の日野中学校を訪問



10月2日、キューピッド de 婚活サポート！ キューピッド役の認定式。皆さんの婚活をサポートします



11月1日、JR九州の観光列車「或る列車」が佐世保―長崎間の運行を開始（金・土・日曜、祝日を中心に運行）



2月1日、中央公民館・子ども発達センターの開所式。地元中学生などによる演奏が式典に花を添えました



3月から「ななつ星 in 九州」をジャズの演奏等でお見送りしています（JR佐世保駅）



3月20日、山の田浄水場の落成式。旧山の田、旧大野浄水場を統合し、最新設備で4月から供用開始



9月19～20日、13年ぶりに復活した「SAIKAIアメリカンフェスティバル」。多くの人出でにぎわいました



4月1日から佐世保港国際ターミナル「葉港テラス」が供用開始となり、延べ30隻を超える外国船籍クルーズ客船が寄港できるようになるなど、2015年は国際戦略を進める本市にとって大変意義深い1年となりました



8月31日、全国高総体、全国高校定時制通信制体育大会での佐世保勢の全国制覇を記念したパレード



## 広報写真で振り返る 2015年

2015年は皆さんにとってどんな1年でしたか？本市では佐世保港に多くのクルーズ客船が寄港できるようになるなど、「常に進化し続ける佐世保」を象徴するような1年だったように思います。2015年のさまざまな出来事を広報写真で振り返ります。



9月19日、西海国立公園指定60周年記念式典。約1,800人が参加し、西海讃歌の合唱などが披露されました



3月20日、市立看護専門学校、県看護キャリア支援センター落成式。学生の定員が40人から80人に倍増



3月27日、九十九島海賊遊覧船みらいの就航式。日本初の電気推進遊覧船で自然に優しいエコな船です



8月12日、長崎国際大学の永峰沙織選手が朝長市長にリオ五輪（アーチェリー競技）への出場決定を報告



7月25日、フローリストの世界大会で4位になった中村有孝さんが市内店舗で世界レベルの技術を実演



6月1日、「九十九島大学」の入学式。全国の若手クリエイターが九十九島の認知度向上に取り組みます



4月18日、クルーズバス「海風」が運行開始。ガイドの解説を聞きながら豪華なバスで市内を巡ります



4月6日、2015ミス・ユニバース日本代表の宮本エリアナさんが市長を表敬訪問。目指すは世界！



4月1日、「地域おこし協力隊」の委嘱状交付式。黒島と宇久島に住み、島の活性化に取り組んでいます

